
Gracias a la presión de las
organizaciones  sociales:
Municipio de Viña se abre a
tener una Farmacia Popular
(Por  Javier  Pardo  Periodista).  Luego  de  una  reunión  del
Consejo  de  la  Sociedad  Civil  (COSOC)  de  Viña  del  Mar  y
representantes  de  la  Municipalidad  de  esta  ciudad,  la
Alcaldesa Virginia Reginato se habría mostrado abierta a la
posibilidad de sumarse a la Asociación Chilena de Farmacias
Populares (ACHIFARP) con la cual se produciría una fuerte
reducción de los valores de los medicamentos y que permitirá
acceder a fármacos fundamentales en el combate de la pandemia
del Covid 19.

La posibilidad de la firma del convenio se dio luego de una
sesión del Consejo del día viernes 30 de octubre en donde
Matías Muñoz, Secretario Ejecutivo de ACHIFARP presentó las
ventajas comparativas de tener una farmacia popular, entre
ellas, el ya mencionado costo de los medicamentos.

Esta  gestión  se  desarrolló  gracias  al  trabajo  de  los
compañeros Pablo González y Nicolás López quienes, coordinando
a  cerca  de  ochenta  organizaciones  sociales  de  la  comuna,
lograron instalar el tema de la necesidad de la incorporación
de la Municipalidad viñamarina a la asociación.

Al respecto Pablo González, Presidente Centro Cultural Elías
Lafertte y miembro del COSOC declaró: “el resultado de esta
reunión  se  da  debido  a  la  preocupación  de  una  serie  de
dirigentes sociales y vecinos preocupados por el poco stock de
medicamentos y al no tan beneficioso servicio que brinda la
farmacia comunal.” A lo que González agrega: “Los vecinos y
dirigentes  siempre  argumentaban  lo  mismo:  que  no  se
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encontraban los remedios y que la farmacia era más costosa en
algunos medicamentos incluso más costosa que en las cadenas
comerciales por lo cual y frente la indiferencia inicial del
municipio,  se  concretaron  gestiones  para  preparar  una
propuesta a la municipalidad a la cual Pedro Retamal, gerente
del Corporación, se habría ido paulatinamente abriendo.”

Por su parte, Nicolás López, presidente de la Junta Vecinal
SEDAMAR Oriente perteneciente al sector de Achupallas-Santa
Julia y también miembro del COSOC señaló en relación a la
posibilidad  de  concretar  la  instalación  de  una  farmacia
popular: “Lo logramos, Viña tendrá farmacia popular, esto será
a través de un convenio con el municipio o de manera directa
con las organizaciones de la comuna, lo cual favorecerá con
medicamentos e insumos médicos con precios entre un setenta a
noventa por ciento más baratos que los valores de mercado.” A
lo anterior, López añadió: “Esta iniciativa apoyará la salud
de los vecinos y vecinas como la salud de los bolsillos.”

Nicolás López agrega: “De no concretarse el convenio con el
municipio  por  diferentes  motivos,  desde  la  ACHIFARP  ya
hablaron  con  nosotros  sobre  la  posibilidad  de  firmar  un
convenio de manera directa con las organizaciones sociales
para que los vecinos y vecinas no queden exentos de estos
beneficios. Si no lo hace el municipio, lo hacemos nosotros y
nosotras, el pueblo organizado.”

Con  respecto  a  la  posibilidad  de  que  las  organizaciones
sociales puedan adherir a la ACHIFARP sin la necesidad de un
convenio con la Municipalidad de Viña, Pablo González aclara:
“en este caso las organizaciones sociales no pagan cuota de
incorporación  o  cuotas  mensuales,  pero  deben  ser  lo
suficientemente  auto  gestionadas  para  poder  mantener  la
dinámica  que  le  impone  la  ACHIFARP  para  poder  operar  con
ellos. Este trabajo ya se ha hecho en comunas como La Florida
y es una alternativa que hay que estudiarla y conversarla con
los organismos sociales de la ciudad.”



Lo Que Hay Tras Cada Noticia
Martes 03 Noviembre 2020

Guillermo  Teillier  señala
como determinante que fuerzas
progresistas sean capaces de
poner el interés general por
sobre lo particular con miras
a  la  elección  del  órgano
constituyente
El  diputado  y  presidente  del  Partido  Comunista,  Guillermo
Teillier, aclaró que para disputar los contenidos de la nueva
Constitución a la derecha, será determinante que las fuerzas
progresistas sean capaces de poner el interés general por
sobre los particulares, con miras a la elección del órgano
constituyente.  

En  su  diagnóstico,  si  la  oposición  es  capaz  de  enfrentar
unidad este gran desafío, el triunfo será igual de contundente
que el del plebiscito constitucional.  

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MAXI-1.m

https://radionuevomundo.cl/2020/11/03/lo-que-hay-tras-cada-noticia-martes-03-noviembre-2020/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/03/lo-que-hay-tras-cada-noticia-martes-03-noviembre-2020/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/2020/11/02/guillermo-teillier-senala-sera-determinante-que-fuerzas-progresistas-sean-capaces-de-poner-el-interes-general-por-sobre-los-particulares-con-miras-a-la-eleccion-del-organo-constituyente/
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MAXI-1.mp3


p3

 

Guillermo Teillier dijo que hay que buscar una fórmula para ir
en dos listas máximo, y así impedir que la derecha pueda vetar
los contenidos de una nueva Constitución.  

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MAXI-2.m
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El diputado Teillier concluyó que debe haber una mixtura de
todos aquellos que estuvieron por el apruebo, ya sea partidos
políticos, independientes o dirigentes sociales, siendo así
capaces  de  priorizar  el  objetivo  por  sobre  las  legítimas
diferencias.  

Pablo Monje: “Resultados del
plebiscito dan cuenta que la
gente  está  por  mecanismos
democráticos de participación
para  proyectar  las  demandas
sociales”
Pablo Monje, Integrante de la comisión electoral de “Chile
Digno”, afirmó que el triunfo del Apruebo y la Convención
Constitucional, dan cuenta de una “maduración ideológica” de
la ciudadanía, toda vez que abre paso a nuevos escenarios
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políticos,  paralelamente  a  romper  definitivamente  con  las
lógicas tradicionales.  

El  Licenciado  en  Ciencias  Políticas,  manifestó  que  el
resultado del plebiscito ratifica que la gente está dispuesta
a buscar un mecanismo que permitan proyectar sus demandas
desde los cabildos hacia la elección distrital, con miras a
una nueva Carta Magna.  

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MONJE-1.
mp3

 

El también encargado nacional electoral del Partido Comunista
remarcó  que  no  puede  estar  la  tecnocracia  por  sobre  las
decisiones  democráticas,  y  en  consecuencia,  el  proceso
constituyente debe ser discutido dentro de la base social,
lejos de limitarse a un tema de expertos.   

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MONJE-2.
mp3

 

Asimismo, Pablo Monje aclaró que los escaños reservados para
pueblos  originarios  no  pueden  ser  menos  de  23,  pues  la
discusión de fondo radica en ser capaces de implementar una
elección  complementaria,  donde  se  garantice  su
representatividad.    

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MONJE-3.
mp3

 

El  Integrante  de  la  comisión  electoral  de  Chile  Digno,
advirtió que la derecha podría obtener el 46 por ciento de los
escaños,  si  la  izquierda  no  logra  generar  el  nivel  de
concentración necesaria para efectos de construir una lista
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potente.  
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Pablo Monje explicó que el Comando Chile Digno está abocado a
generar  la  máxima  unidad  de  partidos  de  oposición  y
organizaciones sociales, puesto que  el sistema proporcional
tiende a favorecer a la primera y segunda fuera mayoritaria.  

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MONJE-5.
mp3

 

El especialista en gestión y políticas públicas, aseguró que
la derecha teme por lo que pueda ocurrir con el supra quórum
de los dos tercios, pues este último se podría revertir una
vez formada la Convención Constitucional.   

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/MONJE-6.
mp3

 

A partir de un llamado a acelerar los acuerdos electorales
dentro del mundo progresista, Pablo Monje advirtió que “los
tiempos pueden jugar en contra de una propuesta profunda de
democratización de la nueva Carta Fundamental”, considerando
que el 11 de enero se inscriben las listas de constituyentes.
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Diputado  Gutiérrez  valoró
querella  por  montaje  contra
ministro  de  Defensa  y
comandante  en  jefe  de  la
Armada por dichos sobre rol
de  la  institución  en
violaciones a los DD.HH.
El diputado Hugo Gutiérrez valoró la querella interpuesta por
la abogada de derechos humanos, Mónica Araya, en el séptimo
Juzgado de Garantías de Santiago, mediante la cual se denuncia
el montaje iniciado por el Ministerio de Defensa en su contra
para conseguir destituirlo.

La acción penal dirigida en contra del Ministro de Defensa,
Mario Desbordes y del Comandante en Jefe de la Armada, Julio 
Leiva,  se  amplía  al  Fiscal  Regional  de  Tarapacá  por  su
responsabilidad en la vejación sufrida por el diputado el 9 de
agosto pasado, en donde marinos no identificados procedieron a
fiscalizar  a  este  último,  con  la  intención  de  pasar  sus
antecedentes a un banco de datos desconocido. Se acusa de
haberse grabado clandestinamente al parlamentario  para  luego
y con la participación del Ministerio de Defensa, filtrar ese
archivo reservado en las redes de ultraderecha pinochetista
que todavía perduran en Chile.

Al  respecto,  Hugo  Gutiérrez  afirmó  que  los  antecedentes
recopilados  vienen  a  confirmar  la  hipótesis  delictual  que
involucra al ministro de Defensa y a oficiales de las Fuerzas
Armadas.
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La querella considera el historial de terrorismo de la Armada
de Chile, incluyendo la traición a la patria en golpes de
estado, los asesinatos de comandantes en jefe,  la pedofilia y
violación de niñas pobres en el puerto de Valparaíso en favor
de soldados extranjeros.  Se menciona, también, la corrupción
desenfrenada que existe al interior de esa rama castrense.

El parlamentario comentó que dicha síntesis también grafica la
gravedad de lo ocurrido a partir del adiestramiento, por parte
de la Armada chilena, al grupo Patria y Libertad con fines
terroristas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/HUGO-2-1
.mp3

 

Hugo Gutiérrez remarcó que el golpe de Estado fue ideado por
la inteligencia naval a partir del llamado “Plan Cochayuyo”,
el cual consistió en un operativo de exterminio masivo de
compatriotas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/HUGO-3.m
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El parlamentario dijo esperar que la Fiscalía y el Ministerio
Público tengan el coraje de investigar estos antecedentes,
pues  todo  apunta  a  una  planificación  orquestada  desde  la
institucionalidad para destituirlo del cargo.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/HUGO-4.m
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Asimismo, Hugo Gutiérrez explicó que la querella presentada
por la derecha en su contra, apunta a un delito que uso la
Dictadura para perseguir a opositores al régimen, y así poder
encarcelarlos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/HUGO-5.m
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El diputado Gutiérrez concluyó que el gobierno está tratando
de  coartar  la  libertad  de  expresión,  respecto  a  verdades
históricas incuestionables, tales como el rol jugado por las
fuerzas Armadas en Dictadura. 

Lo Que Hay Tras Cada Noticia
Lunes 02 Noviembre 2020

de  domingo  a  domingo  01
noviembre 2020
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Mutis  por  el  Foro:  “Bichos
Raros”, obra sobre disidencia
sexual se presenta en ciclo
digital de Teatro Sidarte.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/281020-M
utis-online-audio-converter.com_.mp3

En entrevista con Alex Vidal dramaturgo y actor de la obra y
junto a la actriz Bárbara Santander, concemos detalles de esta
obra que se estrenó en formato digital, el viernes 30 de
octubre en la sala Virtual de Teatro Sidarte

A cargo de la compañía Teatro Bicho Raro, la obra aborda un
enfoque  disidente  a  partir  de  la  historia  de  Vicente,  un
adolescente de 16 años, quien decide escapar en el día de su
cumpleaños  tras  una  discusión  con  sus  padres  por  tener
intereses que transgreden la norma.

Al  debe:  discusión  de  los
escaños  reservados  para
Pueblos  Originarios  continúa
post-plebiscito.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/271020-E
n-RUTA-online-audio-converter.com_.mp3

Cumpliendo una semana de debate en el Parlamento después del
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plebiscito,  el  proyecto  sobre  representación  de  Pueblos
Originarios aún está pendiente.

Compartimos esta entrevista realizada el martes 27 de octubre,
junto  a  Salvador  Millaleo  abogado  y  académico  de  la
Universidad de Chile y luego con Sonia Neyra Rojas, dirigenta
del Pueblo Colla y Directora de la Asociación de Emprendedores
y  profesionales  Indígenas  Leftraru  de  Coquimbo,  quienes
profundizan en la propuesta acerca de un único padrón con
autoidentificación y escaños supernumerarios determinados por
representación proporcional al 12,8 % de población indígena en
Chile.

Escucha  En  Ruta!  hacia  una  Nueva  Constitución,  todos  los
martes a las 17:15 hrs. junto a la conducción de Richard
Sandoval.

Leer  es  Resistir:  “La
estrella de madera” de Marcel
Schwob.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/11/271020-B
IBLIOTANK-online-audio-converter.com_.mp3

Luego de que las mayorías del país emprendieran un largo viaje
de lucha social tras votar una nueva Constitución el pasado
domingo 25, Bibliotank vuelve a reivindicar la resistencia en
la lectura.

En esta semana, conocemos parte de la obra del francés Marcel
Schwob  y  la  poesía  de  su  prosa,  especialmente  mística  y
rebosante de metáforas, muy particular para reflexionar sobre
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la relevancia de la capacidad de asombro, el aprendizaje y
cómo enfrentamos a los avatares que a veces nos dispone la
vida.


